

La Fédération Internationale de Thalassémie est au Maroc

Compte Test - 2010-05-27 21:33:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pour la mise en place d'un programme national de prévention et de traitement d'une maladie héréditaire redoutable

Le travail inlassable depuis plus de trois ans de l'association marocaine de thalassémie, du club Rotary Chellah de Rabat et Génova en Italie, est couronné par la visite qu'elle effectue à Rabat, les 28 et 29 mai, le top management de la Fédération Internationale de thalassémie (TIF). Cette ONG mondiale vient avec un objectif précis, rencontrer et convaincre les hautes instances du Royaume du Maroc, de la nécessité de la mise en place d'un programme national de prévention et de traitement de cette maladie héréditaire redoutable, dont souffrent en silence quelques 4000 enfants marocains. Et pour mettre au diapason les spécialistes marocains sur les dernières données scientifiques liées à cette maladie, un workshop international sur la thalassémie aura lieu samedi 29 mai au centre des conférences de la Fondation Mohammed VI.

Des approches médicale, sociale et associative seront développées par des experts internationaux et nationaux. Il est à préciser que cette ONG internationale qui soutient les malades atteints de thalassémie dans plus de 60 pays, est coorganisatrice en collaboration de l'association marocaine de thalassémie et les clubs Rotary Chellah de Rabat et le Rotary Genova en Italie, de cet atelier scientifique et social. Il sera essentiellement question des aspects épidémiologique, physiopathologique et de prise en charge de la thalassémie. La thérapie de la thalassémie par les transfusions sanguines et la chélation du fer et surtout de la nécessité d'une prise en charge multidisciplinaire. Un éminent chercheur de l'Arabie Saoudite développera les aspects liés à l'Islam et la mise en place de tout programme de prévention des maladies de l'hémoglobine telle la thalassémie.

Quelle est la situation actuelle de la thalassémie au Maroc? La place de la greffe de moelle osseuse comme étant le seul traitement curatif sera développé par un expert italien, Pr. L Faulkner ? Comment la TIF peut aider le programme thalassémie Maroc, initié depuis plus de 3 ans et demi par de rotariens marocains et italiens? Par ailleurs, un expert des Emirats Arabes Unies, présentera l'expérience de Dubaï dans la résolution des problèmes de patients atteints de thalassémie. L'expérience d'associations Marocaine et Italienne dans la promotion des services de santé en faveur des malades atteints de cette maladie héréditaire, sont également au rendez-vous. Le Workshop scientifique et médical sur la thalassémie du 29 mai, sera clôturé par une conférence de presse, qui aura lieu à 12h au centre des conférences de la Fondation Mohammed VI-Hay-Riad-Rabat. Dr Mohammed CHERKAOUI